

Los Docentes de Madrid merecemos ser tratados con respeto por la Administración

Desde Docentes de Madrid, sindicato federado en CSIT UNIÓN PROFESIONAL, queremos informar a todos nuestros afiliados y seguidores sobre la situación actual que estamos viviendo los docentes por parte de la Comunidad de Madrid.

Las negociaciones entre la Administración y los sindicatos representantes en la Mesa han llegado a un punto muerto. Las propuestas presentadas por la Consejería son inaceptables: *"Reducir las horas lectivas del profesorado de Secundaria, Formación Profesional y Régimen Especial en el curso 2026/27, pasando de 20 a 19 horas lectivas. Argumentan que este cambio debe ser gradual hasta las 18 horas debido a la situación económica nacional e internacional, pero se olvidan de la educación primaria".*



Desde el sindicato **Docentes de Madrid**, federado en **CSIT UNIÓN PROFESIONAL**, consideramos que **esta ruptura unilateral de las negociaciones es un insulto a los docentes**. Somos los profesionales responsables de formar a los futuros ciudadanos de la Comunidad de Madrid, y merecemos un trato más justo y considerado. Nuestras demandas son claras:

- Recuperación del horario lectivo a 18 horas en Educación Secundaria, Formación Profesional y RE.
- Reducción del horario lectivo en Educación Infantil y Primaria a 23 horas.
- Equiparación salarial con otras comunidades autónomas.
- Bajada de ratios y dotación adecuada para garantizar una educación de calidad.
- Plan de choque contra la burocracia.

Desde **Docentes de Madrid**, federado en **CSIT UNIÓN PROFESIONAL**, os seguiremos informando sobre las movilizaciones que se vayan a llevar a cabo o la evolución de las negociaciones si es que se producen.

¡¡No te olvides que seguimos luchando por tus derechos!!!!